

一期一会

令和5年度 岡崎市立恵田小学校

No.1 校長室だより

～ 未来へ うけつぐ～

令和5年4月6日、元気一杯の7名の新1年生を迎えて記念すべき「恵田小学校150年目」がスタートしました。42人の恵田っ子と共にこの記念すべき一年を決意を新たに歩んでいきたいと思います。

始業式に臨む2年生から6年生の恵田っ子達は、1学年進級したという凛々しい表情でした。恵田っ子達に折に触れて伝えていることがあります。それは、

「たくさんのお家の方々、地域の方々に応援していただける恵田っ子は幸せ一杯」ということです。世界では今、心を痛める争いがおこり、たくさんの子ども達が苦しんでいます。ふるさとや大好きな家族と離れ、どれ程悲しい思いをしているでしょう。戦争や未知の感染症の拡大は、私達に「あたり前の日々が、あたり前のように傍にいて下さる人達が、どれだけ尊く大切であるか」を教えてくれました。だからこそ繰り返し恵田っ子達に、

「感謝の心をいつも胸に、みなさんに応援してもらえる恵田っ子になろう」と、様々な機会に伝えてきました。この恵田っ子に受け継がれる心を、150年の未来へしっかりとつなぎ育んでいきたいと思います。

「こんな恵田小学校にしたい」 校訓「自立」をめざして

✿ あかるいあいさつがいっぱいの恵田小学校

✿ 「ありがとう」がとびかう恵田小学校

✿ みんながなにかに挑戦していく恵田小学校

✿ 間違いを大切にする恵田小学校



✿ 歯をくいしほってがんばる恵田小学校

～ 恵田小学校保護者の皆様 地域の皆様へ ～

令和5年度は春の訪れがはやく、入学式・始業式には命あふれる新芽が生き生きと輝いていました。凍てつく厳しい冬の寒さを乗り越えた恵田の豊かな自然が、私達に新しい一年の始まりを教えてくれました。本年度は新1年生7名、嬉しいことに転入生1名を迎えて、全校児童42人で新たな一年をスタートすることができました。

登下校安全の見守り、運動場や落ち葉スキー場の環境整備、ブドウ・お米・キーウイ等の体験いっぱいの魅力ある教育活動の展開。様々な教育活動において、保護者・地域の皆様のご理解やご支援がなければ実現できません。150年の歴史を受け継ぐ令和5年度。教職員一同「一期一会」を大切に心を一つに恵田っ子たちのために全力で努めています。どうかよろしくお願いします。

「よろしくお願いします」

